

# *Finalizó encuentro preparatorio de cumbre entre las dos Coreas*

---



Tongil-Gak, 23 abr (RHC) La tercera reunión preparatoria del encuentro que sostendrán, este viernes, los presidentes de la República Popular Democrática de Corea, Kim Jong-un, y de Corea del Sur, Moon Jae-in, finalizó con un rígido protocolo y una significativa apertura mediática.

En el diálogo, las partes ratificaron que la próxima cita se desarrollará con transmisión televisiva, en vivo y directo.

Kim y Moon sostendrán en las próximas horas una conversación inicial durante la cual se pondrán de acuerdo en los asuntos a tratar en el encuentro, sugeridos por sus principales asesores.

Mientras el secretario estadounidense de Defensa, Jim Mattis, manifestó optimismo sobre el posible encuentro entre el presidente de su país, Donald Trump, y el líder de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Kim Jong-un.

Hay muchos motivos para ser optimista en que las negociaciones serán fructíferas, y lo veremos, estimó el jefe del Pentágono en declaraciones a periodistas.

Mattis se refirió al reciente anuncio de Kim acerca de la suspensión de pruebas nucleares y de misiles balísticos intercontinentales por parte del país asiático.

En tanto, Robert Manning, portavoz de dicha entidad castrense, expresó que Estados Unidos no ha cambiado sus demandas de desnuclearización completa, irreversible y verificable de la península coreana.

Desde el punto de vista militar, no ha habido ningún cambio en nuestro posicionamiento, ni en la determinación de estar listos para luchar, agregó el uniformado.

La víspera, Trump afirmó que su país mantiene sin variación las exigencias iniciales en las negociaciones con la RPDC.

“No hemos renunciado a nada y han aceptado la desnuclearización (genial para el mundo), el cierre del sitio y no más pruebas”, escribió el mandatario en su cuenta personal de la red social Twitter.

De esa manera, Trump respondió a comentarios de Chuck Todd, periodista y conductor de la cadena NBC, quien criticó la posición norteamericana en el tema.

“Estamos muy lejos de llegar a una conclusión sobre Corea del Norte, tal vez las cosas salgan bien, y tal vez no lo hagan, solo el tiempo dirá”, expuso el jefe de la Casa Blanca.

Como ha expresado en otras ocasiones, el gobernante republicano precisó que 'el trabajo que él está haciendo ahora debió haberse realizado hace mucho tiempo'.

Hace tres días, Trump celebró en la mencionada plataforma de microblogging como “una muy buena noticia” el anuncio de la RPDC del cese de sus pruebas nucleares y con misiles intercontinentales.

“Corea del Norte acordó suspender todas las pruebas nucleares y cerrar un importante sitio de ensayo. Esta es una muy buena noticia para Corea del Norte y el mundo: ¡un gran progreso!”, acotó.

“Espero nuestra cumbre”, añadió el presidente norteamericano en referencia a la reunión que prevé sostener con Kim.

Tal encuentro, de acuerdo con Trump, podría ocurrir a principios de junio o un poco antes, y para su realización se valoran cinco posibles lugares.

Durante un pleno extraordinario del Comité Central del Partido de los Trabajadores de Corea, Kim dio a conocer el viernes último el cese de las pruebas nucleares y con misiles intercontinentales, así como el cierre del centro de ensayos nucleares de la base de Punggye-ri.

Recordó ante los dirigentes partidistas que a fines de 2017 la RPDC completó su programa nuclear y desde entonces la situación internacional cambió de una manera favorable para el país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160590-finalizo-encuentro-preparatorio-de-cumbre-entre-las-dos-coreas>



**Radio Habana Cuba**